

## **Pressemitteilung des AUV Görlitz vom 5.7.2022**

:

**Ein besonderer Tag:**

***Die Wirtschaft in der Europastadt Görlitz – Zgorzelec wächst zusammen-***

Der 25.6.2022 war ein besonderer Tag für die Wirtschaft in der Europastadt Görlitz – Zgorzelec. Der Unternehmerverband Görlitz und der Arbeitgeberverband Zgorzelec „besiegelten“ in der geschichtsträchtigen „Direktorenvilla“ der Landskron Brauerei-Manufaktur in Görlitz den seit zwei Jahren bestehenden regelmäßigen Austausch untereinander durch Unterzeichnung einer gemeinsamen Erklärung, in der die Zusammenarbeit zur Stärkung des Wirtschaftsstandortes Görlitz – Zgorzelec manifestiert wird. Es ist nicht irgendeine weitere Absichtserklärung zwischen Deutschen und Polen. Es ist die erste gefestigte Grundlage zweier freier Unternehmerverbände in der Region überhaupt in der Erkenntnis, dass es hoch an der Zeit ist, sich gemeinsam für die wirtschaftliche Entwicklung der Europastadt Görlitz-Zgorzelec und dessen Einzugsgebiet stark zu machen. Aus zweimal 180 Grad wird ein umfassender Wirkungskreis von 360 Grad, im Herzen Europas. Als „Business Circle“ werden die Verbände gemeinsam wirtschaftspolitische Entscheidungen begleiten und Verantwortungsträger sowie Organisationen mit Sachverstand unterstützen.

Die rund 40 Teilnehmer:innen begannen den besonderen Tag mit einem Aufsuchen der Genussmesse „Coolinaria“ in Görlitz, bei der deutsche und polnische Winzer, aber auch andere regionale Anbieter von hochwertigen Erzeugnissen diesseits und jenseits der Neiße, ihre Leistungsfähigkeit unter Beweis stellten. Den Vorstandsvorsitzenden Edgar Wippel und Thomasz Strykowski wurde unterstützt durch den Veranstalter und Weinhändler Axel Krüger die Ehre zuteil, durch das Entkorken je einer Flasche polnischen und deutschen Weines die „Coolinaria“ feierlich zu eröffnen. Ein schöner symbolischer Akt des Startes der gemeinsamen Aktivitäten

Es folgte ein informativer Rundgang an den Ständen der Genussanbieter und eine kleine Stadtrundfahrt mit anschließender Führung durch die Brauereikeller der Landskron Brauerei-Manufaktur. Nach einer Stärkung und lebhaften informativen Gesprächen unter den Unternehmern fand die gemeinsame Veranstaltung ihren Höhepunkt in der Unterzeichnung der Kooperationsurkunde.

ViSdPR: Christian Reichardt, Vorstandssprecher AUV Görlitz ([reichardt@auv-goerlitz.de](mailto:reichardt@auv-goerlitz.de))